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今日万科股市行情？今日万科股票行情

大家好，今天小编来为大家解答今日万科股市行情这个问题，今日万科股票行情很
多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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万科抛售，碧桂园降价，房价真的会跌吗？

房价会跌，但是不会大跌，因为下跌10%左右可以接受，下跌30%~50%就会产生
巨大的金融风险，是国家不允许的。

目前我国的房地产市值非常巨大，并且大部分都是带有杠杆的，所以房价如果下跌
过大，直接会导致金融危机的产生。

但是对于未来的房地产走势来看，会出现明显的两极分化，一线和新一线的房价温
和上涨，而二三四五线的房价会出现明显的回调，滞涨。

所以说，如果你手里拿着是投资性，炒作性的二三四五线房产，就别指望未来会有
较大幅度的上涨，可能还会下跌。

在2019年的上半年里，就有270家房地产企业倒闭，虽然这些都是小鱼小虾，但
是信号也是很强烈的。

不过最值得我们注意的是，这个市场上的房地产大佬在干什么！

万达早就已经开始清理房产杠杆，转型轻资产；

万科一直在喊着“活下去”的口号；

李嘉诚大量抛售房产，转移自己的资产；

泰禾转让了至少11个房地产的项目给世贸；

华侨城8次转让股权；
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新城41亿甩卖了10个项目；

而富力直接宣布下半年不拿地了；

就拿地而言，2019年的上半年全国房产企业土地购置面积同比下降了29.4%。只
能说，房地产的黄金周期已经结束了，先闭着眼买买买，未来躺着赚赚赚的时代已
经一去不复返。

未来的房产会出现两极分化投资，投资的话，仅剩下一线和新一线还有价值，其余
的地区都是以刚需为主。虽然房价大幅下跌不会出现，但是未来许多地区的房价几
年补涨，或者涨幅甚微，其实也就是一个弱势投资资产，可能还不如一些民营银行
的定存收益。

一家之言，欢迎指正。?点赞关注我?带你了解更多财经背后的真正逻辑。

万科A股价大起大落究竟为何？

造成这次大，怎么有两个原因:

1,股权比较分散,房地产就是一个香勃勃的产业,手上更有几百亿资金。保险等险资
都想拥有它的控制权。所以会大量买入股票，推高股价。

2.新股不停的发,像万科这种有大量现金的蓝筹股，是机构的最爱。

今天大盘跳水啥情况？

今天早盘高开，冲高到3333.79点，这是一个很有意思的点位。但在上午10.30突
然跳水，这行情很正常。

最近我反复强调大盘仍是在震荡整理修复的过程中，高了就会跌，跌了就会涨。在
昨天的大盘预测中就已经说了，大盘会下探3271点，虽然到这个点位后继续下探到
了3262点附近，但大概也就在这个区域。在这个区域属于震荡的低位区，在上午末
尾阶段就触发了反弹。今天有一个好现象，就是高点已经突破了前期大跌时的开盘
高点3320附近，这就代表了大盘修复了前期下跌的行情。这种情况就和使得继续下
大跌的概率越来越低，但大盘仍然属于弱势反弹行情并非强势，一个下跌的K线修
复时间用了五日。目前上午量能表现尚可，正常来说今天会超过昨天的成交量，说
明反弹是有效的，下午虽然仍然震荡，但收红的概率就偏大了。我还是坚持昨天对
大盘的判断，大盘压力仍然在3318左右。
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现在整体行情就是一个震荡整理的行情，所以盘中涨涨跌跌都是很正常的，上涨下
跌的单边趋势都不太容易发生。最近炒股的策略也比较简单，就是典型的高抛低吸
。如果在高位买，在下跌的过程中恐惧抛售，那你就会成为真正的大韭菜。会炒的
玩一下，不会炒的休息，等待行情选择大方向。这个行情你也别幻想着去发大财，
但也没有必要恐惧会大亏，保持平常心，只要不是追高的股，任它风吹雨打，无动
于衷。

绿地股票受影响了吗？

题主问这个问题应该是基于最近爆出的“丈夫实名举报妻子与绿地高管存在不正当
关系”一事。这个事件其实应该作为社会或是道德事件来解析，而不是影响股票价
格走向的财经事件。具体看如下分析：

1.京津冀事业部

此次绿地出事的领导隶属于京津冀事业部。京津冀事业部是什么？就是绿地房地产
板块下的一个子公司。

众所周知，作为世界500强的绿地集团是以房地产为主的企业，但这不代表公司只
有房地产业务。

从上图可以看出，绿地集团的业务涉及众多方面，其营业收入主要来自房地产、大
基建、大消费板块。京津冀事业部只是绿地众多产业下的房地产板块下的一个地区
事业部而已。而媒体说的“绿地高管”显然有夸张之嫌，集团总部和某一个地产事
业部的级别不可同日而语。

此外，京津冀事业部在绿地房地产板块里也是属于业绩很一般的分部，和那些贡献
主要收入的事业部比，地位存在着差距。

2.到底是不是高管

第一点已经说了，陈某是绿地业务板块下某一个事业部的领导。那即使在这个事业
部里，陈姓领导是高管吗？

据我所知，高管一般指一个公司的总经理、副总经理、财务负责人等。陈某的职务
是营销负责人，也就是事业部里负责营销的老大。

营销负责人对于公司而言非常重要，其手上的实权也不少。但一个部门的负责人，
哪怕这个部门再重要，他也不能被称为高管。营销负责人应该向分管营销的副总经
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理报告工作。

所以，即使在京津冀事业部里，陈某仍然不是高管，只是一位中层领导。

3.利空消息对股价的影响

绿地控股今天的走势可以说是四平八稳，既没有大涨，也没有大跌，最终以下跌0.
36%收盘，丝毫没有受到负面消息的影响。

而此股近期的走势主要还是受到了疫情的影响。今年一季报显示，绿地集团净利润
同比下跌了16%之多。

另一方面，绿地的资产达到了1.13万亿，这么一个庞大的集团，其股价不会因为下
属事业部一个中层领导的丑闻而有多大变化。投资者还是应该更多地关注基本面。

4.李逵还是李鬼

无独有偶，绿地集团还真有一位和此次出事的陈姓领导姓名一模一样的人物。在绿
地集团的官方网站上也有这位真正高管的介绍。

上图最右面的那位是绿地香港分公司的一把手，同时也是绿地集团的执行总裁，这
位倒真是这家世界500强企业的高管。

粗看之下，李逵和李鬼不仅姓名一模一样，连长相都有几份相似。

此次事件之所以影响那么大，甚至到了要讨论集团业绩及股价的地步，与搞错人物
也是分不开的。

5.绿地的回应

实名举报后，绿地集团纪检部门已经回应，这也是希望此事件不要过多影响集团的
业绩及股价。

我是一尘聊财经，欢迎关注，您的支持是对作者最大的鼓励。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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